

Gelnhäuser Tageblatt

Freitag, 21. August 2015



Großartiger Start in den Bad Orber Opernsommer

Opernfreunde dürfen sich noch auf zwei glanzvolle Aufführungen der diesjährigen Bad Orber Sommeroper „Hoffmanns Erzählungen“ freuen. Zum zweiten Mal inszeniert Erik Biegel, und die Gesamtleitung liegt in den bewährten Händen des langjährigen musikalischen Leiters Mi-

chael Millard. Gestern Abend startete der Bad Orber Opernsommer mit der fantastischen Oper in fünf Akten von Jacques Offenbach (Libretto von Jules Barbier/deutsche Übersetzung von Gerhard Schwalbe).

Die weiteren Aufführungen finden am

morgigen Samstag, 22. August, 17 Uhr sowie am Sonntag, 23. August, 18 Uhr, in der Bad Orber Konzerthalle statt. Für beide Veranstaltungen gibt es noch Restkarten, entweder zu den Geschäftszeiten in der Tourist-Information oder dann an der Abendkasse. Bei der 30. Opernakademie

steht im kommenden Jahr übrigens Giacomo Puccinis berühmte Oper „La Bohème“ auf dem Spielplan. Das hat das Kuratorium einstimmig beschlossen. (Eine ausführliche Besprechung von „Hoffmanns Erzählungen“ folgt.

Foto: Ziegler